

BÜRGER FÜR VORPOMMERN-RÜGEN und FREIE WÄHLER

Fraktion im Kreistag des Landkreises Vorpommern-Rügen

Kreistagsfraktion BVR/FW* Hafenstraße 12 * 18356 Barth

Der Bundeskanzler

Herrn Olaf Scholz

Willy-Brandt-Straße 1

10557 Berlin

Barth, den 05.02.2024

Offener Brief der Kreistagsfraktion Bürger für Vorpommern-Rügen/Freie Wähler

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler Olaf Scholz,

mit zunehmender Besorgnis und wachsender Enttäuschung müssen wir als Fraktion Bürger für Vorpommern/Freie Wähler im Kreistag Vorpommern-Rügen die gegenwärtige Entwicklung in Deutschland betrachten. Es ist aus unserer Sicht unbedingt erforderlich, die Verantwortung der Bundesregierung für die Probleme und die Herausforderungen, die sich damit ergeben klar und deutlich zu benennen.

Die Schwächung des Wirtschaftsstandortes Deutschland, der Verfall der sozialen Verhältnisse, ein schlechtes Bildungssystem, marode Schulen, eine sich ständig verschlechternde Infrastruktur, ein zusammenbrechendes Gesundheitssystem, ständig steigende Energiepreise, eine sich massiv verschlechternde kommunale Finanzausstattung, zunehmende Bürokratie sind nur einige Symptome infolge einer verfehlten Regierungspolitik, die nicht länger ignoriert werden können und dürfen.

Ihr Krisenmanagement erweist sich in dieser Situation als unzureichend, geprägt von intransparenten Entscheidungen, widersprüchlichen Maßnahmen und einem eklatanten Mangel an Abstimmung unter den Regierungsmitgliedern aber auch mit den Landesregierungen und der kommunalen Ebene.

Der Haushalts Eklat am Ende des vergangenen Jahres hat das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger aber auch der Wirtschaft in die Fähigkeit der Bundesregierung zu einem der sehr schwierigen Situation in Deutschland entsprechenden Regierungshandeln nachhaltig in Frage gestellt.

Zugesagte Förderungen und Unterstützungsleistungen wurden quasi über Nacht gestrichen, was für viele Unternehmen aber auch für die Bürgerinnen und Bürger zu erheblichen Problemen führte und zu großer Verunsicherung führte und auch heute noch führt.

Die erheblichen Kostenentwicklungen im Energiebereich und die nicht eingehaltenen Entlastungsversprechen belasten nicht nur die Privathaushalte, sondern auch die Unternehmen massiv und führen zur Beeinträchtigung der Planungssicherheit für die gesamte deutsche Wirtschaft.

Grade die Bauwirtschaft, das Handwerk, die Landwirtschaft, das Speditions- und Transportgewerbe sowie energieintensive Unternehmen sind von dieser verfehlten Regierungspolitik und den damit in Verbindung stehenden Fehlentscheidungen besonders betroffen.

Die Einführung von zusätzlichen Abgaben und Steuern wie z. B. der CO2 Abgabe oder Mauterhöhung sowie die Abschaffung bisher gewährter Subventionen ohne angemessenen Ausgleich verschärfen die schlechte finanzielle Situation in den Unternehmen und gefährden diese existenziell. Die Insolvenzen und

Fraktion Vorpommern-Rügen/Freie Wähler
im Kreistag des Landkreises Vorpommern-Rügen
Hafenstraße 12
18356 Barth
Telefon: 038231/666-410

Fraktionsvorsitzender
Mathias Löttge
fraktionsvorsitzender-bvr-fw@web.de
www.facebook.com/fraktion.bvr.fw

Fraktionsgeschäftsführerin
Brunhild Steinmüller
kreistagsfraktion-bvr-fw@web.de

BÜRGER FÜR VORPOMMERN-RÜGEN und FREIE WÄHLER

Fraktion im Kreistag des Landkreises Vorpommern-Rügen

Geschäftsaufgaben nehmen grade im Handwerk sowie bei kleinen und mittelständischen Unternehmen zu. Große Unternehmen verlagern ihre Standorte in andere Länder, wo die Rahmenbedingungen besser sind.

Die ungelösten Fragen in Zusammenhang mit der wachsenden Zahl von Asylbewerbern aber auch der Migration und die notwendigen Maßnahmen zur Unterbringung und Integration führen auf der kommunalen Ebene zu erheblichen Problemen.

Auch die Verteilung finanzieller Mittel durch die Bundesregierung an andere Staaten wie z. B. Indien und China ist für die Menschen bei gleichzeitig immer schwieriger werdenden Lebensverhältnissen in Deutschland nicht zu verstehen.

Und wenn dann noch der Radwegebau in Peru gefördert wird obgleich bei uns in einem touristischen Landkreis die Radwege vollkommen unzureichend ausgebaut sind, sind derartige Entscheidungen absolut unverständlich.

Auch das Deutschlandticket verliert seinen Sinn im ländlichen Raum, wenn es dort keinen ÖPNV gibt.

Insgesamt haben wir sowieso eine ständige Verschlechterung der Lebensverhältnisse im ländlichen Raum zu verzeichnen.

Die Politik bewegt sich derzeit in einem krassen Widerspruch zu den Bedürfnissen vor Ort.

Insgesamt fehlt es sowohl den Bürgerinnen und Bürgern als auch der Wirtschaft an Vertrauen in das politische Handeln der Regierungsparteien. Die zunehmenden Demonstrationen von Landwirten, Handwerkern, Unternehmern aller Branchen, Freiberuflern, Arbeitern, Angestellten und vielen anderen sowie die vielen Streiks verdeutlichen in eindrucksvoller Weise die Unzufriedenheit und den Unmut der Bevölkerung.

Auch die politischen Verwerfungen, die wir gegenwärtig erleben, sind ein Resultat dieser unzureichenden politischen Führung und Orientierung sowie schlechter Kommunikation auf allen Ebenen.

Wir, die Mitglieder der Fraktion Bürger für Vorpommern-Rügen/Freie Wähler im Kreistag Vorpommern-Rügen appellieren mit diesem Schreiben an Sie, Herr Bundeskanzler, und Ihre Regierungsmitglieder, die Verantwortung für die gegenwärtige Lage zu übernehmen und durch transparentes, nachvollziehbares Handeln das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger zurückzugewinnen.

Nur so kann eine positive Entwicklung für unseren Landkreis Vorpommern-Rügen und unser Land in seiner Gesamtheit in dieser kritischen Zeit gewährleistet werden.

Grade auch mit Blick auf die Kommunal- und Europawahlen in unserem Bundesland Mecklenburg-Vorpommern ist die Wiederherstellung des Vertrauens der Bürgerinnen und Bürger in die Politik dringend erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Mathias Löttge

Fraktionsvorsitzender Fraktion Bürger für Vorpommern-Rügen/Freie Wähler

Fraktion Vorpommern-Rügen/Freie Wähler
im Kreistag des Landkreises Vorpommern-Rügen
Hafenstraße 12
18356 Barth
Telefon: 038231/666-410

Fraktionsvorsitzender
Mathias Löttge
fraktionsvorsitzender-bvr-fw@web.de
www.facebook.com/fraktion.bvr.fw

Fraktionsgeschäftsführerin
Brunhild Steinmüller
kreistagsfraktion-bvr-fw@web.de